

VP Bank fördert mit dem «Festival Next Generation» den Musiknachwuchs

Vaduz, 15. Februar 2018

Die VP Bank unterstützt auch 2018 das «Festival Next Generation» als Presenting Partner.

Vom 16. bis 23. Februar 2018 findet bereits zum achten Mal im Grand Resort Bad Ragaz / Schweiz das «Festival Next Generation» statt. Dieses Festival ist eine erfolgreiche Plattform für junge Künstlerinnen und Künstler und hat sich als Sprungbrett für die internationale Nachwuchselite in der klassischen Musik etabliert.

Über 50 junge Talente aus mehr als 20 Nationen bieten in der eleganten Atmosphäre des Grand Resort in Bad Ragaz ein vielseitiges Konzertprogramm an solistischen Auftritten sowie kammermusikalischen Formationen und Werken. Die VP Bank unterstützt dieses Festival seit einigen Jahren als Hauptsponsor und Presenting Partner.

Christoph Mauchle, Mitglied des Group Executive Management der VP Bank, zeigt sich über das Engagement als Sponsoringpartner erfreut: «Die VP Bank nimmt ihre gesellschaftliche Verantwortung gegenüber der Region, in der sie vertreten ist, mit Überzeugung wahr. Wir sind stolz darauf, diesen unvergleichlichen Klassik-Event zu fördern und auf diese Weise die Karriere der nächsten Generation gezielt unterstützen zu können».

Weitere Informationen: www.festivalnextgeneration.com sowie auf der Website der VP Bank unter <https://www.vpbank.com/de/festival-next-generation>

Diese Medienmitteilung finden Sie im Internet unter www.vpbank.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

VP Bank AG
Tanja Muster, Leiterin Group Communications & Marketing
T +423 235 67 62, F +423 235 77 55
corporate.communications@vpbank.com
www.vpbank.com

Agenda

Bilanzmedienkonferenz - Jahresergebnis 2017	6. März 2018
Generalversammlung 2018	27. April 2018
Round Table - Halbjahresergebnis 2018	21. August 2018

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 819 Mitarbeitenden per Mitte 2017 (teilzeitbereinigt 757) zu den grössten Banken Liechtensteins. Heute ist sie an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong, Moskau und Road Town (BVI) vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Aufgrund der gelebten offenen Architektur profitieren die Kunden von einer unabhängigen Beratung: In die Empfehlungen einbezogen werden sowohl Produkte und Dienstleistungen führender Finanzinstitute als auch bankeigene Investmentlösungen. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A-»-Rating erhalten. Die Bank verfügt über eine solide Bilanz und Eigenmittelausstattung. Ihre Ankeraktionäre sind langfristig ausgerichtet und garantieren dadurch Kontinuität, Unabhängigkeit sowie Nachhaltigkeit.